
10月19日に大阪決勝大会へ行ってきました～!
営業のＫ、現場のＴとＫの3名が出場しました☆
残念ながら3位とゆう結果になり
全国大会へは出場できませんでしたが
あと一歩とゆうところまで進む事ができました!
（2位までが出場できます）
来年こそ全国大会へ出場したいと思います(; ･`д･´)

9月10.11日で⾧野県にある伊那食品工業
へ行ってきました～!
清掃が社員さんによって隅々まで行き届
いており、食堂はすごくおしゃれなカ
フェでした。いろいろ大切なことを学ん
できました!
経験と心のリフレッシュができました☆

最近営業のＭ、Ｎ、Ｆとわたしで塊根植物
を育てることにハマっています！8時間直
射日光に当てたいので会社で育てていま
す笑（喫煙所の後ろに冬以外います） 種
から育てたり小苗から育てたり試行錯誤
中です！来たときはぜひ見てみて下さい
☆いい情報あれば教えてください（笑）
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